



Spezielle Urlaubsangebote ermöglichen Menschen, die Demenzpatienten betreuen, eine Auszeit vom Pflegealltag.

Foto: Ljupco Smokovski/Shutterstock.com

Trotz Demenz: Auf Urlaub mit dem kranken Partner

Menschen mit Demenz zu betreuen ist eine fordernde Aufgabe für die Angehörigen. Die Möglichkeiten, eigenen Interessen nachzugehen und zu entspannen, sind rar. Jenen Personen bietet die MAS Alzheimerhilfe spezielle Urlaube an. Gemeinsam mit dem demenzen Partner können sie sich eine Auszeit gönnen. Im Rahmen des Therapie- und Förderaufenthaltes werden die

erkrankten Menschen betreut, die Angehörigen haben Zeit für Erholung. Auch Spaziergänge und andere Aktivitäten werden für die Betroffenen organisiert. In Kooperation mit der Österreichischen Gesundheitskasse veranstaltet MeinMed am Montag, 8. Mai, ab 19 Uhr ein Webinar zu diesem Thema. Informationen zur Anmeldung und weitere Termine: **meinmed.at/veranstaltung**